

## Cuba aceptará las tarjetas del sistema de pagos ruso MIR a finales de 2022

Última actualización: Jueves, 23 Junio 2022 09:59

Visto: 676

---



Cuba espera aceptar a finales de 2022 las tarjetas del sistema de pagos ruso MIR (Mundo), perteneciente al Sistema Nacional de Tarjetas de Pago (NSPK), aseguró Alberto Quiñones, director de Sistemas, Tecnologías y Desarrollo del Banco Central de Cuba, en el XXV Foro Económico Internacional de San Petersburgo, como atractivo para los turistas de esa nación en la isla.

#BandeInforma vía Banco Central de Cuba. Más info ??

?<https://www.youtube.com/watch?v=Kl2UKWloSi4>